

Unendlich traurig müssen wir von unserem geliebten

Kurt Baur

2. April 1948 – 12. Dezember 2019

Abschied nehmen. Sein Leitgedanke war «nicht anders machen, sondern besser!»

Nach einem arbeitsintensiven und sozial engagierten Leben, in welchem er durch seine aussergewöhnlichen Fähigkeiten und analytische Denkweise konstruktiv wirken konnte, verstarb er unerwartet an den Folgen eines Herzinfarktes.

Geradlinigkeit, Grosszügigkeit und Fürsorge waren feste Bestandteile seiner Persönlichkeit.

Die abenteuerlichen Reisen, gemeinsamen Ferien und vielen Erlebnisse werden uns stets begleiten. Die Lücke, die er hinterlässt, ist nicht zu schliessen. Wir werden ihn sehr vermissen.

Er wird uns allen auch in Zukunft Vorbild sein und dadurch in uns weiterleben.

In Liebe und alles Gute für Deine letzte Reise

Louise Baur-Stebler

Felix Baur und Cellina Pécourt

Sonja und Peter Waldmeyer-Baur

Frank und Rita Baur-Burger

Ernst und Gabi Baur-Filippi

Thomas Habegger

Selina und Markus Lischer-Stebler

und deren Familien, Angehörige, Freunde und alle,
die ihn geschätzt haben

Die Urnenbeisetzung findet diesen Freitag, 20. Dezember 2019, statt. Der Trauergottesdienst in der reformierten Kirche, Wingertliweg 7, 8157 Dielsdorf, beginnt um 14.00 Uhr.

Anstelle von Blumen, bitten wir der Stiftung Vivendra, Spitalstrasse 12, 8157 Dielsdorf, IBAN-Nr. CH76 0900 0000 8000 8892 2, oder der Spitex Regional, Breitstrasse 11, 8157 Dielsdorf, IBAN-Nr. CH15 0900 0000 8883 6419 1, zu gedenken, Vermerk: Kurt Baur.

Traueradresse: Louise und Felix Baur, Freilerstrasse 8, 8157 Dielsdorf